



Mais que font les ados sur leur portable ?

Le portable est aujourd’hui devenu un incontournable dans la vie des adolescents. À l’entrée en sixième, les ados deviennent plus autonomes, ce qui incite les parents à leur acheter un portable et très souvent un smartphone. Mais ils ne l’utilisent pas pour téléphoner et rassurer les parents comme ces derniers pourraient s’y attendre [...] Presque aucun adolescent n’utilise son portable pour téléphoner ou même envoyer des SMS. Les SMS sont délaissés au profit de messageries instantanées telles que Messenger, la messagerie de Facebook. Les ados passent beaucoup de temps sur les réseaux sociaux comme Snapchat, qui est devenu essentiel dans la vie quotidienne pour partager des snaps drôles, des grimaces ou des événements. Ils n’en oublient pas moins Facebook mais ils l’utilisent plus rarement car leurs parents peuvent accéder à leurs photos pour peu qu’ils soient « amis ». Contrairement à ce que beaucoup pourraient croire, les adolescents connaissent heureusement assez bien les règles de confidentialité et font attention aux photos qu’ils postent sur Facebook ou Instagram [...] Beaucoup d’entre eux sont conscients des risques qu’il peut y avoir et des difficultés à trouver un emploi plus tard s’ils postent des photos inappropriées [...] Les parents sont dépassés par l’arrivée en masse des portables mais ils ne doivent pas les interdire, sauf quand l’usage est vraiment trop excessif ou que les photos postées deviennent dangereuses pour l’avenir de l’ado. Car les portables ne servent pas seulement à téléphoner, ils servent aussi aux jeunes à se former leur propre image et à partager leur vie avec leurs amis. - **GEO Ado, février 2017**

Répondre par VRAI ou FAUX (X)

		VRAI	FAUX
1	Aujourd’hui le portable est devenu indispensable.	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
2	Les ados deviennent plus autonomes vers 18 ans.	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
3	Les parents achètent ce portable pour que l’ado puisse leur téléphoner.	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
4	Les ados préfèrent les SMS aux messageries.	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
5	Les ados préfèrent Facebook à Snapchat.	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
6	À cause de leur conduite sur les réseaux sociaux, les ados pourraient avoir des difficultés à trouver un emploi plus tard.	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
7	Les parents sont débordés par l’arrivée en masse des portables.	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
8	Les parents ne doivent jamais interdire les portables.	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>